
Protokolleintrag vom 23.09.2020

2020/144
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Roberto Bertozzi (SVP) vom 29.04.2020:
Raumprogramm der aktuell geplanten Schulhausanlagen, Begründung für das Verhältnis der Klassenzimmer zu den Nicht-
Klassenzimmern sowie Vergleich zu Schulhäusern ohne baulichen Tagesschulanpassungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 806 vom 2. September 2020).


